

Contenidos:

pg. 1 Destacado.

pg. 3 Especial Empleo,
Juventud y Emprendimiento.

pg. 5 Actualidad Europea.

pg. 7 Eventos Europeos

pg. 8 Agenda Cámara

pg. 9 Cooperación
empresarial.

pg. 10 Oportunidades de
financiación europea.

La Cámara de Comercio de Badajoz te presenta el sexto boletín EUROANTENA de 2015, con información sobre actualidad europea relacionada con la innovación y el desarrollo empresarial, la formación, la sostenibilidad y el medio ambiente o la I+D, ayudándote a adquirir nuevos conocimientos aumentando la competitividad, mejorando la empleabilidad de las personas y fomentando el desarrollo local y sostenible de la región.



DESTACADO

La Cámara de Badajoz presenta el proyecto EXTREMADURA+20 a las acciones de comunicación de la Comisión Europea

La **Cámara de Comercio de Badajoz** presentó el pasado 8 de mayo el proyecto EXTREMADURA +20 al **Programa de subvenciones** de iniciativas para promover el debate y aumentar la sensibilización acerca de las prioridades políticas de la **Comisión Europea**.



El proyecto tiene por objetivo apoyar a las empresas y emprendedores de Extremadura y reforzar la base industrial europea dándoles a conocer las actuaciones de la Comisión Europea en materia de empleo, industria y competitividad empresarial, por un lado, e **informándoles sobre las oportunidades de financiación que ofrece la Comisión Europea** para el periodo 2014-2020, por otro.

Con un presupuesto de 12.000 euros, EXTREMADURA+20 plantea organizar una serie de eventos dirigidos a **mejorar la competitividad y la innovación de las empresas y en especial de las PYMEs extremeñas**. Para ello aprovechará el **Foro InnoCámaras** que se celebra cada año en la región de Extremadura para llegar con sus actividades a un público más amplio y lograr un mayor impacto.

Más información.

La Cámara de Badajoz presenta el proyecto Comunidad para la Innovación Social

El pasado 28 de mayo, la **Cámara de Comercio de Badajoz** presentó el proyecto Comunidad para la Innovación Social, liderado por la Agencia de Desarrollo de Larnaka (Chipre), al programa europeo de innovación e investigación por excelencia, **Horizonte 2020**.



El proyecto, que en caso de aprobarse contaría con un **presupuesto de unos 3 millones de euros**, tiene por objetivo estimular y apoyar la creación de una "Comunidad de Innovación Social" formada por investigadores, innovadores sociales, ciudadanos, así como por responsables políticos. El reto es **lograr una mejor conexión entre la investigación y la práctica**.

A través de este proyecto, la Cámara de Badajoz quiere **promover la creación de empresas de economía social a nivel local**, destacando el valor añadido que aporta la innovación social en los territorios locales, e integrando así a las regiones en **el nuevo paradigma de desarrollo económico: la innovación social**. En caso de aprobarse, el proyecto tendrá una duración de dos años.

Más información.





Extremadura celebra el Día de Europa

Con motivo de la celebración del Día de Europa el pasado 9 de mayo, Extremadura participó un año más en la **Jornada de Puertas Abiertas** de las instituciones europeas. En ella, la **Oficina de Extremadura en Bruselas** dio a conocer la naturaleza y la cultura de la región, poniendo especial hincapié en sus productos gastronómicos típicos, ya que Cáceres ha sido nombrada **Capital Española de la Gastronomía**.



Durante la jornada, la Oficina de Extremadura en Bruselas informó a numerosos visitantes sobre los atractivos turísticos de la región y las oportunidades de negocio que ofrece, así como sobre algunos proyectos europeos que se están desarrollando en Extremadura.

La Jornada de Puertas Abiertas permite abrir las instituciones europeas a los ciudadanos para que éstos conozcan su funcionamiento y supone una gran oportunidad para promocionar el destino Extremadura. Por las instalaciones del Comité de las Regiones pasa una media de 3.000 personas cada año, según los datos facilitados por el **Comité de las Regiones**.

Más información.

Cámara

Badajoz

dónde estamos?

PROVINCIA DE BADAJOZ

	SEDE CENTRAL	Cámara Oficial de Comercio e Industria de Badajoz, Avda. Europa, 4. Badajoz T. 924 23 46 00 - F. 924 24 38 53 - camara@camarabadajoz.es
	VIVEROS DE EMPRESA.	Badajoz. C/ Jacinta García Hernández, 13A. Badajoz. T. 924 24 95 59 - viveros@camarabadajoz.es Don Benito. Avda de Badajoz 1-1º. Don Benito. T. 924 80 29 36 - viveros@camarabadajoz.es Villafranca de los Barros. C/ Antonio Machado, 2. Villafranca de los Barros. T. 924 53 53 31 - viveros@camarabadajoz.es Azuaga. C/ Felipe Trigo, 1. Azuaga. T. 924 87 04 29 - viveros@camarabadajoz.es
	ANTENAS LOCALES.	Puebla de la Calzada. CID Vegas Bajas. Plaza del Almendro, 7. T. 924 14 05 25 - puebla@camarabadajoz.es Villafranca de la Serena. Centro Integral de Emprendimiento. C/ López de Ayala 31. T. 924 84 96 81 - villanueva@camarabadajoz.es Olivenza. CID Comarca de Olivenza. C/ Rusia, s/n. T. 924 40 05 83 - olivenza@camarabadajoz.es Almendralejo. CENTRO DE INNOVACIÓN EMPRESARIAL. C/ Vapor s/n. T. 924 67 05 07 - almendralejo@camarabadajoz.es Castuera. CID La Serena. Avd. América, s/n. T. 924 76 10 48 - castuera@camarabadajoz.es Zafra. CID Zafra-Río Bodión. Avd. de los Cameranos, s/n. T. 924 55 04 77 - zafra@camarabadajoz.es Jerez de los Caballeros. CID Sierra Suroeste. Pol. Ind. El Pabellón. C/ Jara, s/n. T. 924 75 00 03 - jerez@camarabadajoz.es Llerena. CID Campiña Sur. C/ Santiago, 59. T. 924 87 04 29 - llerena@camarabadajoz.es

www.camarabadajoz.org



SISTEMA NACIONAL DE GARANTÍA JUVENIL

Programa Integral
de **Cualificación**
y **Empleo**

¿Tienes menos de 25 años?
¿No estás trabajando?
¿No estás estudiando?



**Abre las puertas
de tu futuro.**



Tu oportunidad de acceder al mercado laboral

Inscríbete en

Cámara
Badajoz



La edad de participación en la Garantía Juvenil se eleva hasta los 29 años

La Garantía Juvenil, que hasta el momento tenía su límite de participación fijado en los 25 años, va a ampliar este margen hasta los 29 años con el objetivo **de proporcionar oportunidades reales para un mayor número de jóvenes en España**. La nueva medida tiene un carácter extraordinario hasta que la tasa de paro entre ambas edades, actualmente en el 29,7%, se sitúe **por debajo del 20%**.



Se trata de una iniciativa y sugerencia de las comunidades autónomas que se ha aprobado por unanimidad en el marco de la LX Conferencia Sectorial de Empleo y Asuntos Laborales y está pendiente de aprobarse en Cortes.

Esta novedad se une al anuncio del **adelanto de 1000 millones de euros de prefinanciación** para la Iniciativa de Empleo Juvenil. El pago ya ha hecho efectivo, por lo que los Estados miembros ya se encuentran en condiciones de financiar proyectos rápidamente. La Unión Europea espera con esta medida ayudar a más de 650.000 jóvenes a encontrar empleo, prácticas o a continuar con su formación.

Recientemente, la Comisión Europea ha publicado **un documento** en el que se resume la **evolución realizada por la Garantía Juvenil en la Unión Europea**. En él se destacan los progresos realizados en España gracias a la formación profesional dual, que en 2014 triplicó su número de empresas involucradas y dobló el de estudiantes matriculados.

Más información.

Cuarta edición de la Academia de Jóvenes Empresarios Profesionales 2015

BusinessEurope ha organizado por cuarta vez desde 2012 la Academia de Jóvenes Empresarios Profesionales, que tuvo lugar en Turín entre el 27 y el 29 de abril. **35 jóvenes con gran potencial procedentes de 26 organizaciones patronales** europeas diferentes se reunieron con el objetivo de formarse y potenciar habilidades como el lobbying, la comunicación, la negociación, etc.



Los participantes tomaron parte en el taller "Ser la Voz de los Negocios", donde **aprendieron sobre procedimientos de lobbying y de abogacía**, así como sobre el **desarrollo de influencias políticas** a nivel nacional y comunitario. También hubo tiempo para que los jóvenes se conocieran entre ellos en un ambiente relajado, dinámico y creativo.

Los participantes son profesionales jóvenes con gran potencial que trabajan en organizaciones patronales nacionales o en centros de BusinessEurope. **Éstos volverán a reunirse en junio y en septiembre** para asistir a otros talleres sobre crecimiento e interlocutores sociales.

Más información.



Interreg cumple 25 años

Interreg, **el programa europeo para el desarrollo regional y el apoyo a las economías locales**, cumple 25 años en 2015. Para celebrarlo, se organizará un evento los días 15 y 16 de septiembre para mostrar la evolución del programa y los cambios que ha traído a la vida de las personas.



Además, coincidiendo con su 25 aniversario, Interreg **ha publicado un manual** con el objetivo de dar a conocer y **explicar sus procesos más comunes** y cuestiones relativas a la gestión de los programas Interreg. El manual se divide en fichas de datos, que a su vez están clasificadas por temas, de forma que el lector pueda ir directamente a la parte que le interese.

Las hojas de datos se han escrito para proporcionar una breve pero completa introducción a cada uno de los temas, de manera que se pueda dar una **visión general del mundo de Interreg** a aquellas personas que todavía no lo conozcan. Cada hoja de datos tiene además enlaces que amplían la información.

Más información.

JEREMIE, la nueva iniciativa de la UE para fomentar el acceso a la financiación de las PYMEs

JEREMIE (Joint European Resources for Micro to Medium-sized Enterprises – Recursos Conjuntos Europeos para Pequeñas y Medianas Empresas) es una iniciativa del Banco Europeo de inversiones (BEI) que ofrece a los Estados miembros, a través de sus autoridades de gestión, la oportunidad de **utilizar parte de los recursos de los Fondos Estructurales de la UE para financiar PYMEs** mediante capital, préstamos o garantías.



Esta iniciativa se dirige a intermediarios financieros y de forma indirecta a PYMEs, ya que son los intermediarios financieros los encargados de proporcionar los préstamos y participaciones en el capital a las PYMEs, que son las beneficiarias finales. Sin embargo, **no se concede ninguna subvención directa a las PYMEs.**

Para poder convertirse en intermediarios entre la Unión Europea y las PYMEs, las entidades financieras **deberán ser seleccionadas** a través de una convocatoria de manifestaciones de interés. La Junta de Inversiones será la encargada de tomar la decisión a este respecto.

Más información.





114 nuevo proyectos de eco innovación seleccionados para el Instrumento PYME en 2014

El pasado año, **114 proyectos de eco innovación fueron seleccionados para su financiación por el Instrumento PYME**, subprograma de Horizonte 2020 (programa marco de la UE para la investigación y la innovación) dedicado a las empresas innovadoras.

De entre los 114 proyectos seleccionados, **20 recibirán una financiación de hasta 2,5 millones de euros**. Las PYMEs también se beneficiarán de hasta 12 días de *coaching* en negocios. Estos proyectos han sido seleccionados en la Fase 2 del Instrumento PYME de H2020 pero otros **94 proyectos fueron seleccionados en la Fase 1** del programa, los cuales podrán acceder a una financiación 50.000 euros y a 3 días de *coaching* empresarial que les ayudarán a llevar a cabo un estudio para verificar la viabilidad de su innovación.



Hay constantemente convocatorias abiertas para participar en el Instrumento PYME. Las próximas fechas límite de presentación de propuestas son el 17 de junio, el 17 de septiembre y el 25 de noviembre.

Más información.

Evaluación provisional del instrumento europeo de micro-financiación Progress

La Unión Europea ha publicado recientemente una evaluación provisional del programa europeo de micro-financiación Progress, que tiene como objetivo **aumentar el acceso de microempresarios y autónomos a financiación**. Está especialmente orientado a grupos que por su características tienen un acceso limitado al mercado de crédito convencional, como mujeres empresarias, jóvenes emprendedores, emprendedores con discapacidad, etc, **aunque también está disponible para otros sectores**.

La evaluación examina los resultados que ha generado este instrumento tanto en los empresarios como en los intermediarios. La mayoría de los microempresarios que se han podido beneficiar del **instrumento Progress** afirman que no habrían podido recibir un microcrédito con condiciones similares en otro lugar. Por otro lado, mientras que casi un tercio de los encuestados tenía su negocio inactivo o estaba parado cuando solicitó el préstamo, sólo el 4,7% de ellos mantuvo esa condición tras recibir el préstamo.

Destaca también el dato de que más de la mitad de los microcréditos concedidos a través de Progress fueron invertidos en los propios negocios de los beneficiarios. Además, los **resultados reportados fueron en general positivos** en términos de aumento de los ingresos, la facturación y la contratación de personal adicional.

Más información.





Jornada El Mercado Único Digital

9 de junio, Madrid

Este evento, organizado por la Secretaría de Estado de Telecomunicaciones y para la Sociedad de la Información y la Representación de la Comisión Europea en España, tiene por objetivo dar a sus asistentes una visión completa y rica sobre los retos y oportunidades que plantea el mercado único Digital.

Para ello, contarán con representantes de la industria y el Gobierno. La jornada girará entorno a dos grandes bloques: "Reforma de las telecomunicaciones: nuevas reglas para nuevas infraestructuras" y "Comercio electrónico y plataformas digitales: transformando sociedad y economía".

Más información.

Jornada Advance Agro dirigida a empresas del sector agrario

18 de junio, Madrid

Esta jornada, organizada por Santander Advance, va dirigida a empresarios y directivos de PYMEs españolas agroalimentarias. Su objetivo es actualizarlos conocimientos y modelos de utilidad para mejorar su desempeño en la gestión de sus empresas.

Además, se tratarán aspectos como la política agraria común y la evaluación financiera de los productos agroalimentarios. La jornada también se repetirá en Logroño y Murcia los días 12 y 25 de noviembre respectivamente.

Más información.

Academia Europea de Financiación

23 al 26 de junio, Budapest

Se acerca la próxima cita anual de la Academia Europea de Financiación, que tiene por objetivo dar información práctica sobre los programas de innovación e investigación de la Unión Europea para el periodo 2014-2020 y dar las claves para presentar ideas de proyecto competitivas y elegibles.

Durante el curso de cuatro días de duración, también se dedicará un espacio a las convocatorias que se encuentran abiertas en el marco del programa europeo Horizonte 2020. Este curso proporciona una visión completa de este programa y otros, a la que hay que añadir las lecciones aprendidas en las primeras convocatorias.

Más información.

Seminario de pre lanzamiento del Programa INTERREG V-B SUDOE

1 de julio, Madrid

Con el fin de permitir a los beneficiarios potenciales comenzar a preparar las candidaturas de proyecto, la Autoridad de Gestión y las Autoridades Nacionales del Programa INTERREG V-B SUDOE organizan seminarios nacionales de información. El seminario de Madrid va dirigido a los beneficiarios de España, andorra y Gibraltar y se desarrollará en español.

Estos seminarios tendrán por objetivo presentar el programa de cooperación regional INTERREG-SUDOE, los tipos de proyectos que se esperan en sus ejes prioritarios, las características de la primera convocatoria y elementos relativos a la puesta en marcha del programa y los proyectos (beneficiarios, simplificación, etc), entre otros aspectos.

Más información.



INTER SOLAR

Del 8 al 13 de junio

Destino: Múnich (Alemania)

Sector: Energía

Temas: Energía solar



<http://www.intersolar.de>

FERIA EMPLEO, EMPRENDIMIENTO Y EMPRESA 2015

Junio a octubre de 2015

Destino: Badajoz

Sector: Empresa

Tema: Empleo y Emprendimiento

<http://www.intersolar.de>

FERIA EMPLEO EMPRENDIMIENTO Y EMPRESA 2015

EMPRENDIMIENTO Y EMPRESA 2015

CONECTA CON TU FUTURO

Localidad	Fecha
CID Puebla de la Calzada	18. Junio
CID Villafranca de los Barros	17. Junio
CID Olivenza	2. Julio
CID Jerez de los Caballeros	17. Septiembre
CID Zafra	19. Junio
CID Monesterio	1. Octubre
CID Guareña	24. Septiembre
CID Castuera	3. Julio
CID Llerena	9. Julio

Cámara
Badajoz

DIPUTACIÓN DE BADAJOZ

UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Una manera de hacer Europa.

Cámara
de Comercio de España



Algunas oportunidades de nuestra BOLSA DE COOPERACIÓN EMPRESARIAL:

La Cámara de Comercio de Badajoz apuesta por la cooperación empresarial como elemento clave para mejorar la posición competitiva y la capacidad de internacionalización de las empresas extremeñas.

Consciente del gran número de oportunidades que Europa brinda al conjunto de la comunidad empresarial, la Cámara de Comercio de Badajoz pone al servicio de las pequeñas y medianas empresas de la región su Servicio de Cooperación Empresarial Europea, facilitándote información para el acceso a la financiación y a los fondos europeos a través de la cooperación con otras empresas y agentes de la UE.

Proyecto SMEs Cities

Programa: URBACT

Convocatoria: Redes de Acción y Planificación
Plazo Final: 16/06/2015

Objetivo: Fomentar la cooperación entre el sector público y el privado, desarrollando el potencial de las economías locales a través de la identificación de sus puntos fuertes.

Proyecto Jóvenes Alcaldes

Programa: URBACT

Convocatoria: Redes de Acción y Planificación
Plazo Final: 16/06/2015

Objetivo: Crear una red de 5 municipios que trabajen conjuntamente para diseñar mecanismos que fomenten la participación ciudadana de los jóvenes y elaboren con ellos modelos económicos urbanos bajos en carbono.

Proyecto EMSpace: Empoderamiento de los Mercados Locales

Programa: URBACT

Convocatoria: Redes de Acción y Planificación
Plazo Final: 16/06/2015

Objetivo: Estimular el comercio y los mercados locales creando oportunidades de empleo y autoempleo, así como fomentar la cohesión social y la participación de colectivos desfavorecidos en las actividades y el comercio local.

¿TE INTERESA?

La Unión Europea ofrece innumerables mecanismos de financiación para que las empresas, los emprendedores y los agentes públicos encuentren incentivos y mecanismos de ayuda a su alcance.

Si deseas que te ayudemos a participar en proyectos europeos, ponte en contacto con nuestra Oficina de Proyectos.

¡Contáctanos!



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
COSME	<u>Erasmus Jóvenes Emprendedores</u>	03/06/2015
Justicia	<u>Proyectos transnacionales sobre la violencia contra las mujeres, los jóvenes y los niños vinculada a prácticas nocivas</u>	03/06/2015
Horizon 2020	<u>Investigación e Innovación en Eficiencia Energética - Topic: Respuesta a la demanda en bloques de edificios</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Investigación e Innovación en Eficiencia Energética. Topic: Nuevas soluciones basadas en las TIC para la eficiencia energética</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Investigación e Innovación en Eficiencia Energética. Topic: Tecnologías de distrito de calor y frío</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado -Aumentando el rendimiento energético de los edificios existentes a través de innovaciones de proceso y organización y de la creación de una renovación profunda del mercado</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Mejorar la capacitación de las autoridades públicas para planificar e implementar las políticas y medidas de energía sostenible</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética - Fortalecer a los stakeholders para asistir a las autoridades públicas en la definición e implementación de las políticas y medidas de energía sostenible</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Compromiso de los consumidores para la energía sostenible</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Eliminar las barreras del mercado para la implementación de soluciones eficientes de calor y frío</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Asegurar la implementación efectiva de la legislación de la UE en materia de eficiencia en productos</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Innovación organizativa para aumentar la eficiencia energética en la industria</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado. Topic: Promoción de la innovación energética a través de grandes grupos de compradores</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado - Mejorar la financiabilidad y el atractivo de las inversiones en energía sostenible</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética y Penetración en el Mercado. Topic: Desarrollo programas financiación energía sostenible</u>	04/06/2015



Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética - Asistencia al desarrollo de proyecto para programas y proyectos de inversión en energía sostenible innovadores, rentables y agregados</u>	04/06/2015
Horizon 2020	<u>Seguridad alimentaria sostenible</u>	11/06/2015
Horizon 2020	<u>Blue Growth: Unlocking the potential of seas and ocnas</u>	11/06/2015
Horizon 2020	<u>Bioeconomía innovadora, sostenible e inclusiva. Topic: Vigilancia y mitigación de gases de efecto invernadero (GEI) en la agricultura y la silvicultura</u>	11/06/2015
Horizon 2020	<u>Bioeconomía innovadora, sostenible e inclusiva. Topic: Desarrollo rural</u>	11/06/2015
Horizon 2020	<u>Bioeconomía innovadora, sostenible e inclusiva. Topic: Desbloquear el crecimiento potencial de las zonas rurales a través de la mejora de la gobernanza y la innovación social</u>	11/06/2015
EaSI	<u>Apoyo al Diálogo Social</u>	15/06/2015
URBACT III	<u>Redes para la Planificación de Acciones</u>	16/06/2015
COSME	<u>Programa de Clusters de Excelencia para ofrecer servicios más profesionales a las pymes europeas</u>	16/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Escenario abierto a las innovaciones tecnológicas disruptivas</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Innovación del modelo de negocio de las PYME</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Aplicaciones innovadoras móviles para el egobierno desarrolladas por PYMES</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: : Acelerar la asimilación de las nanotecnologías, materiales avanzados o las tecnologías de fabricación y procesamiento avanzados de las PYME</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Validación clínica de los biomarcadores y / o productos sanitarios para diagnóstico</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Producción de alimentos ecoinnovadores que utilicen eficazmente los recursos y el procesamiento</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Apoyo a las PYME esfuerzos para el desarrollo, implementación y de aplicación comercial de soluciones innovadoras para el crecimiento azul</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Estimular el potencial de innovación de las PYME de un sistema energético bajo en carbono</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Small Business Innovation Research para el Transporte</u>	17/06/2015



Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Impulsar el potencial de las pequeñas empresas para la innovación ecológica y un suministro sostenible de materias primas</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Protección de las infraestructuras críticas urbanas</u>	17/06/2015
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Impulsar procesos industriales basados en la biotecnología de la competitividad y la sostenibilidad de conducción</u>	17/06/2015
EaSI	<u>Acciones de Información, consulta y participación de los representantes de las empresas</u>	22/06/2015
COSME	<u>Destinos Europeos de Excelencia -Promoción de destinos EDEN y sensibilización</u>	25/06/2015
EaSI	<u>Tu primer trabajo EURES - Esquema de movilidad focalizada</u>	26/06/2015
EaSI	<u>Movilidad de profesionales</u>	26/06/2015
COSME	<u>Apoyar el crecimiento competitivo y sostenible en el sector turístico</u>	30/06/2015
EaSI	<u>Red Eures. Cooperación transfronteriza y apoyo a la cooperación en la movilidad intracomunitaria de los interlocutores sociales y los países del EEE</u>	30/06/2015
Justicia	<u>Proyectos de apoyo a actividades de integración del pueblo gitano</u>	07/07/2015
Horizon 2020	<u>Aprendizaje recíproco de las agencias de innovación</u>	14/07/2015
Fundación Biodiversidad	<u>Convocatoria de concesión de ayudas de la Fundación Biodiversidad, en régimen de concurrencia competitiva, para la realización de actividades en el ámbito de la biodiversidad terrestre, biodiversidad marina y litoral, el cambio climático y la calidad ambi</u>	15/07/2015
COSME	<u>Estadísticas de la Empresa Familiar</u>	17/07/2015
COSME	<u>Bienes de consumo basados en el diseño</u>	23/07/2015
Comisión Europea	<u>Asistencia plurirregional para la evaluación de las posibilidades de utilización de los instrumentos financieros apoyados por el FEDER, el Fondo de Cohesión, el FSE y el Feader</u>	31/07/2015

Boletín EUROANTENA, elaborado por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz.

Avenida Europa, 4
Badajoz, Extremadura
Tel. 924 23 46 00
Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es

Si desea suscribirse al boletín, puede solicitarlo a través del siguiente correo electrónico:
euprojects@camarabadajoz.org